



Se trata de centros de apoyo al tratamiento que ofrecen 60 plazas en régimen residencial

La Comunidad destina 960.000 euros para centros de drogodependientes con problemas graves de salud

- Son dispositivos que ofrecen apoyo socio-sanitario a personas con adicciones y alta marginalidad

1 de diciembre de 2015.- La Comunidad de Madrid destinará 960.000 euros para el mantenimiento durante el próximo año de dos centros de apoyo al tratamiento de drogodependientes en régimen de alojamiento, tal como aprobó hoy el Consejo de Gobierno. Cada centro cuenta con 30 plazas de larga duración y destinadas a personas que padecen problemas de adicciones, con trastorno persistente, múltiples recaídas y con distintas enfermedades orgánicas graves

Las partidas aprobadas se dirigen al mantenimiento, de un lado del Centro de Tratamiento para Drogodependientes en Estancia Prolongada con una inversión de 514.965 euros y, por otra parte, 444.250,80 euros para El Centro Residencial de Cuidados para Drogodependientes, dispositivos ubicados en dos municipios de la región, para todo el ámbito de la Comunidad de Madrid.

El Centro de Tratamiento para Drogodependientes en Estancia Prolongada (30 plazas) atiende a drogodependientes con un largo historial de consumo y múltiples recaídas, pese a los tratamientos y su objetivo es paliar los daños y una posible recuperación parcial de los déficits ya instaurados, sean psíquicos o físicos. Los drogodependientes que ingresan en este dispositivo asistencial tienen muy deteriorada su salud con pérdida de la autonomía. En el Centro se diseñan unos objetivos mínimos individualizados destinados a evitar que la disfuncionalidad empeore.

La estancia media en este centro es de 12 meses y en el año 2014 fueron atendidas 53 personas con una media de adicción de 29 años. Todos los pacientes estaban diagnosticados de tres enfermedades orgánicas graves como SIDA en estadios avanzados, hepatitis C crónica o EPOC y casi todos los pacientes presentan deterioro cognitivo; el 25% tenía diagnosticada enfermedad mental.

El Centro Residencial de Cuidados para Drogodependientes trata a



drogodependientes también de larga duración, sin redes de apoyo socio-familiares y con un importante deterioro físico. El objetivo del centro es desarrollar intervenciones que consigan que el paciente siga el tratamiento que le permita su integración en contextos normalizados con el mantenimiento de la abstinencia, abordando las posibles situaciones de crisis. En el año 2014 ingresaron en el centro 119 pacientes, la mayoría con tratamiento con metadona.

El tratamiento médico y psicológico se lleva desde los Centros de Atención Integral de Drogodependientes que tienen de referencia.